
よいことのために手を取りあおう         「  ENJOY 奉仕  」   

国際ロータリー会長  ﾌﾗﾝﾁｪｽｺ・ｱﾚｯﾂｫ            会  長  近   知  史  

 

 

ＶＯＬ．５２    

２０２５年 ７月 ９日(水) 第２例会 

 

１．ソング  「 たなばたさま  」 

 

２．ビジター紹介 

 (宇都宮陽北ＲＣ) 熊本泰久 氏 

 (米山奨学生) パクソウン さん 

 

３．出席報告 

会 員 数 ６３名 出 席 数  ５３名 

出 席 率 84.12% 前々回補正93.65% 

 【本日の欠席】 

  前山・的場・森本・中島・西村(太)・高山・辻󠄀本・ 

上田・梅崎・山田 各会員 

  

４．会 食 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．会長の時間 

皆さんこんにちは。本日は今年度第1回目のクラブ・ア

ッセン ブリーを行います。アッセンブリーなんて聞き慣れ

ない言葉だな？と思われる方、まあここにはそういった方

はいらっしゃらないと思いますが、確認の為と言う事で少

しお話をさせて頂きます。アッセンブリーとは英語訳です

と組み立てと言う意味なのですが、ロータリーでは色々な

事柄を組み立てて行くと言う意味合いからクラブ協議会と

訳されています。 

ロータリー章典（しょうてん）によりますと、クラブ協議

会は、クラブのプログラムと活動もしくは会員教育につい

て協議するために開かれるクラブ役員、理事、委員会、委

員長を含むクラブ会員全員の会合である。と記載がありま

す。（私も最近知りました、と言うのは内緒にしておいて下

さい）全てのクラブ会員は協議会に出席することが 強く奨

励されておりまして、手続要覧には「クラブの全会員の出

席が要請される」と 記されています。クラブ協議会では ク

ラブ全体の活動状況が話し合われる訳ですから全会員に出

席を要請し、クラブ協議会を会員がクラブの活動への参画

意識を高める場並びに会員教育の場にする事が望まれます。 

この協議会が今日と来週開かれると言う事になりますので、

来週も是非全会員でご参加を頂けます様、全員参加のロー

タリークラブと言う事でご協力を宜しくお願いします。 

そして、ここで今年度の会長方針のお話をさせて頂きま

す。今年度会長方針はこちらに掲示されております通り

『ENJOY奉仕』です。詳細は本日皆様の BOXにお入れして

います公式訪問報告書にご挨拶としてお載せをしておりま

すので是非ご覧下さい。 

奉仕活動はクラブ内だけではなく地域、企業、行政等、

幅広い調整や打合せが必要になりますので、自然と委員会

の集まりや交流が増え、奉仕活動からの親睦も生まれて来
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本日のメニュー  お弁当 

鰹の炙り 

ポン酢ドレッシング 
白身魚のマリネ 

鶏肉のフリット 

タルタルソース 

ハンバーグ 

デミトマトソース 

 茶碗蒸し 

梅ひじきご飯 味噌汁・香の物 

 デザート(ココパッション) 



 

ると思います。 

各委員長には１つの委員会だけではなく複数の委員会を絡

めて事業をして下さいとお伝えしていますので、会員の皆

様に於きましては委員会のハシゴやご調整等、例年に比べ

お忙しく動いて頂く事が増えると思いますが、その関わり

を大切にして頂き、奉仕活動を行いながらメンバー間交流

が増えると言う部分で親睦も深まる、そんな１年にして頂

きたいと思います。有難うございました。 

 

６．米山奨学生奨学金授与＆近況報告 

 

米山奨学生 パクソウンさん 

 

７．前年度皆出席お祝い 

 

ホーム例会最多出席会員 ４名 

    西川一正 会員・勇正一郎 会員 

森  貴 会員・田村千夏 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８．幹事報告 

 ①クラブ終結のお知らせ 

  淡路三原RCが6月30日付にて終結。 

 ②今週より2週にわたりクラブアッセンブリー 

  各委員長よろしくお願いいたします。 

 ③鯖江ＲＣ岩尾様よりゴルフ交流を年内に開催希望 

予定 11月前半頃  

＊決定次第案内いたします。 

 

９．委員会報告 

 ・ガバナー準備委員会(小畑会員) 

  国際大会(台湾)で開催 2026.06.13～17 

  参加協力のお願い 

 

10．同好会報告 

  ・野球同好会 

   宮崎 RCよりお酒・鈴鹿シティーRCよりお菓子をい

ただきました。 

   総会案内：8月6日(水)18：30より開催 

   場所未定 

  ・囲碁同好会 

   7/16(水)例会終了後開催 

51 安藤 

50 中井 

39 喜多 

28 田中・松本 

27 小坂 

26 藤井(輝) 

21 石本 

18 西川 

15 小畑・礒田・田野島 

14 藤井(秀) 

13 中田・木村 

11 平野・渡部 

10 三田・勇・森・近 

9 梅崎 

6 西村(太)・太田・安田・細井 

5 大海 

4 
山本(淳)・大矢・野村(昌)・山口・平山・ 

西村(嗣人) 

3 金山 

2 今里・越山・田宮・田村 

1 越賀・前山・野村(佳)・庄中・森下 



 

 

 

11.ＳＡＡ報告 

＊誕生日お祝いありがとうございます。 

  ············································· 越山 

＊所用の為早退します。申し訳ありません。 

 ··········································· 武部 

＊所用の為早退します。申し訳ありません。 

 ············································· 川西 

＊本日は仕事の為早退いたします。7月・8月は仕事の都

合で早退が多くなります。申し訳ありません。 

  ··········································· 今井 

＊所用の為早退します。 

  ··········································· 安藤 

＊早退させていただきます。 

  ··········································· 増山 

＊ニコニコ(ネクタイ) 

  ··········································· 増山 

＊皆出席お祝いありがとうございます。 

  ·················· 安藤・藤井(秀)・藤井(輝)・平野・ 

平山・細井・今里・勇・石本・ 

金山・木村・喜多・近・小坂・ 

越賀・越山・松本・森・中井・ 

中田・西川・西村(嗣)・野村(昌)・ 

野村(佳)・小畑・太田・大海・ 

大矢・三田・庄中・田宮・田村・ 

田中・渡部・山本(淳)・安田 

＊クラブアッセンブリー 

各委員長よろしくお願いいたします。 

  ·················· 安藤・藤井(秀)・藤井(輝)・平野・ 

平山・細井・今西・今里・石本・ 

金山・川口・木村・喜多・近・ 

小坂・越賀・越山・松本・森・ 

中井・中田・西川・西村(嗣)・ 

野村(昌)・野村(佳)・太田・大海・ 

大矢・斎藤・三田・庄中・田宮・ 

田中・内堀・渡部・山本(淳)・ 

安田 

 

 

本日の金額            １２４,０００円 

累     計            ２６３,９００円  

 

 

 

 

 

 

12.スピーチ 

「 クラブクラブアッセンブリー 」 

 

① 前年度(会計報告)   ② 会計監査報告 代読 

中井 洋 会計      中井 洋 会計 

 

  

③ 今年度(会計発表)      ④ クラブ管理運営委員会 

石本一也 会計       木村長和 委員長 

 

  

⑤ 例会運営委員会      ⑥ 親睦活動委員会 

      松本勝憲 委員長      細井貴彦 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

2025～2026年度 第1回 (7月度) 理事会議事録 

 

開 催 日 時：2025年 7月2日(水) 13：40 ～14：30 

会 場：ホテルヴィスキオ尼崎 セーヌ                    

出 席 者：近・小畑・木村・石本・中井・安田・大矢・

平山・藤井(輝)・細井・大海 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ：勇 

欠 席 者： 

記録作成者：山本(淳) 

       

「報告事項」  

１.組織図の件  

 対外広報委員会の副委員長を今井将行会員にお願いした。 

 長期計画会議 副議長に西川一正会員 追加 

 6 月 4 日の指摘事項から強化月間に合わせて卓話される

方を変えさせていただいた。 

 

「協議・審議事項」 

１．年間スケジュールの件 

                                

２．クリスマス例会頭金支出について→細井親睦委員長 

  承認された 

３．ご婦人の誕生日（結婚記念日）お花について 

→細井親睦委員長 

 承認された 

４．ミリオンダラーの実施について 

  年８回 実施日 

9月、10月、11月、1月、2月、4月、5月の 

各第3例会時 

  3月第２週（３週目が休会の為） 

  承認された 

 

 

 

５．メークアップ対象の件 

NPO法人ODA未来クラブ-受付当番をメークアップにする。 

     クラブ定款 第10条出席 第１節(d)(3)             

  承認された 

６.各委員会事業計画の件 

 近会長より、2 か月前の上程が望ましいが、臨機応変で

対応することとなった。 

 理事会上程マニュアルの作成を検討することとなった。 

（幹事案件として、意見が割れる場合等の議事に関して

は、今後参考できるように、又申し送れるようにマニ

アル等を作成する。）  

 

７．補助金事業承認の件(平山奉仕プロジェクト委員長) 

  【矢野燿大氏による子供の可能性を切り開く講演会】 

   7/7 までに地区へクラブ補助金通帳への入金済みコ

ピーの提出が必要 

クラブ拠出額￥383,907 → 一時的にクラブ立替金

より拠出し、事業後委員会予算より振替  

   承認された 

 

その他 

 (ガバナー準備委員会 勇会員) 

  来年２月に姫路東RCや神戸東RC、明石東RCと親睦

会を開催したい 

   承認された 

 

 次回予定者会議開催 8月 6日(水)例会終了後 予定 

 

                        以上 

①クラブ休会について 

年４回 

2025年8/13・10/22・12/31 

2026年3/18 

②ガバナー補佐出席ク

ラブ協議会 

2025年 9月10日(水) 

③ガバナー公式訪問 2025年 9月24日(水) 

④クリスマス忘年家族

例会（親睦活動委員会） 

2025年12月17日(水) 

※ウォルド―ファストリア 

⑤尼崎６ＲＣ新年合同

例会(ﾎｽﾄ尼崎中RC) 

2026年1月 7日(水) 

12：30～場所:都ホテル尼崎 

⑥尼崎グループＩＭ 

(ﾎｽﾄ尼崎中RC) 

2026年4月18日(土)  


